

Präsidentin Doris Bures: Zu Wort ist dazu nun niemand mehr gemeldet. Damit ist die Debatte geschlossen.

Wünscht die Frau Berichterstatterin ein Schlusswort? – Das ist nicht der Fall.

Wir gelangen zu den **Abstimmungen**.

Zunächst lasse ich über den Antrag des Außenpolitischen Ausschusses, seinen Bericht 1988 der Beilagen hinsichtlich des Entschließungsantrages 3083/A(E) zur Kenntnis zu nehmen, abstimmen.

Wer sich dafür ausspricht, den ersuche ich um ein Zeichen. – Das ist mit **Mehrheit angenommen**.

Weiters kommen wir zur Abstimmung über die dem Ausschussbericht 1988 der Beilagen angeschlossene **Entschließung** betreffend „Schutz der Zivilbevölkerung und Einhaltung der Menschenrechte in Nordsyrien und im Nordirak“.

Wer sich dafür ausspricht, den bitte ich um ein Zeichen der Zustimmung. – Das ist auch mit **Mehrheit angenommen**. (312/E)